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SANTIAGO, 5 de noviembre de 2002 
 
Yo quisiera ante ustedes señalar mi satisfacción por lo ocurrido en el día de hoy, y que 
revela la normalidad del funcionamiento de nuestras instituciones. 
 
Quiero aprovechar esta oportunidad para agradecer los servicios del general Ríos. Él fue 
un elemento importante como Comandante en Jefe, en la modernización de la Fuerza 
Aérea y, al mismo tiempo, por qué no decirlo, muy importante en la incorporación de la 
mujer a las actividades de la Fuerza Aérea de Chile, en un plano de absoluta igualdad. 
 
No me cabe duda que estos dos elementos, el proceso de modernización y la 
incorporación de la mujer, van a ser los hitos que marcan la gestión del general Ríos. 
 
He procedido a designar al general Sarabia como Comandante en Jefe en uso de mis 
atribuciones constitucionales y estoy cierto que a él le espera un desafío complejo, 
difícil e igualmente importante. El proceso de renovación del material, en que está 
empeñado la Fuerza Aérea, es un desafío importante en lo que dice relación con la 
necesidad de un país de preservar los equilibrios indispensables en este ámbito, como en 
otros, el de la Defensa Nacional.  
 
Y, al mismo tiempo, junto con desearle éxito al general Sarabia, formular un llamado a 
toda la sociedad chilena a comprender que las instituciones armadas, como instituciones 
permanentes de la República, están al servicio también, al igual que el resto de la 
sociedad, de la verdad, de la justicia, y a partir de ello, del respeto al Estado de Derecho. 
Eso es lo que nos hace fuertes y respetados como país. 
 
El destino de la Fuerza Aérea, como el de las demás instituciones, es el destino de 
Chile. Queremos una patria mejor, un país mejor. Y ellas, cumpliendo sus tareas 
profesionales, ayudan a tener un Chile mejor para todos nosotros. 
 
En ese sentido, mi presencia acá, y mi alegría por la forma en que esto ha transcurrido, 
que es ejemplar, y señalar que aquellos que pensaron que las cosas serían un poco 
distintas, como siempre, estaban un poquito equivocados. 
 
Muchas gracias. 


